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2024中国牡丹之都卓越贡献奖
和牡丹奖项颁奖典礼举行

李潇 菏泽报道

5月18日，“花开盛世”2024中
国牡丹之都卓越贡献奖和牡丹奖
项颁奖典礼举行。市委书记张伦出
席活动并致辞，中国文联副主席、
中国民间文艺家协会主席、山东省
文联主席潘鲁生，北京林业大学教
授、中国花卉协会牡丹芍药分会副

秘书长袁涛，市人大常委会主任王
磊，市政协主席王卫东出席。

张伦代表市委、市政府向全
体获奖人员和团队表示祝贺。张
伦指出，近年来，菏泽立足牡丹资
源禀赋，坚持创新引领、文产联
动、开放合作，坚定不移做好“依
托牡丹、延伸牡丹、超越牡丹”大
文章，持续擦亮“中国牡丹之都”

城市名片。“花开盛世”中国牡丹
之都卓越贡献奖和牡丹奖项评
选，是菏泽市委、市政府主办的牡
丹主题活动，旨在推动牡丹产业
和牡丹文化艺术繁荣发展。有关
部门要做好获奖作品宣传展示工
作，积极推动市场化产业化应用，
确保转化为实实在在的经济社会
效益。希望各位获奖作者再接再

厉、再创佳绩，为繁荣发展牡丹产
业和文艺事业作出更大贡献。

典礼上，张伦为“花开盛世”
2024中国牡丹之都牡丹艺术类卓
越贡献奖获得者潘鲁生颁奖，王
磊、王卫东等市领导分别为其他
奖项获得者颁奖。

有关市领导，省有关协会负
责人、市有关部门负责同志、获奖

者代表等参加活动。
据悉，“花开盛世”2024中国牡

丹之都卓越贡献奖和牡丹奖项共
向全球征集作品近2万件，最终选出
129件获奖作品。获奖作品中，既有
高度创新、技术领先的实用作品，也
有内涵丰富、意蕴深厚的艺术创作，
代表了牡丹事业发展的最新成果，
展示了国色天香的独特魅力。

李潇 菏泽报道

5月16日，由民建中央社会服
务部、民建山东省委会、中共菏泽
市委、菏泽市人民政府联合主办，
菏泽市委统战部承办的2024中国
(菏泽)非公经济前沿圆桌会议举
行。民建中央副主席李世杰出席
会议并讲话；中共山东省委统战
部副部长孙传尚，市委书记张伦
致辞；民建山东省委会主委庄文
忠，有关市领导出席。

李世杰在讲话中指出，近年
来，菏泽市坚定贯彻新发展理念，
紧紧围绕“后来居上”目标，坚持
走绿色低碳发展道路，为企业投
资发展提供了更大舞台。希望各
位企业家准确把握黄河重大国家
战略机遇，深入了解菏泽产业基
础、资源禀赋、发展目标和营商环
境，把自身优势与菏泽实际结合

起来，布局新项目、开拓新市场，
助推菏泽在新时期实现新跨越，
为促进民营经济发展壮大和区域
经济社会发展作出更大贡献。

孙传尚在致辞中指出，近年
来，山东省委、省政府坚持把民营
经济发展摆在突出位置，出台一
系列含金量高、针对性强的政策
措施，推动非公经济规模不断壮
大、质效持续提升、活力竞相迸
发。山东省委统战部将以此次会
议为契机，持续推动非公有制经
济健康发展和非公有制经济人士
健康成长，助推黄河重大国家战
略落地落实。希望各位嘉宾一如
既往地关心山东、支持菏泽，到山
东、到菏泽这片热土投资兴业、大
展宏图，共享新机遇，共创新未
来。

张伦代表市委、市政府，向参
会嘉宾的到来表示欢迎，并介绍

了菏泽基本情况。张伦指出，近年
来，菏泽致力打造全链条的现代
产业体系、提供全流程的暖心服
务、集聚全方位的资源要素，民营
经济发展舞台更为广阔、环境更
趋优质、保障更加坚实。真诚期望
各位嘉宾在菏泽多走一走、多看
一看，了解菏泽、选择菏泽，共同
创造民营经济发展的无限可能。

会上，臧伟作了菏泽市情推
介。会议还举行了中华思源工程
基金会捐赠仪式、项目签约仪式。
部分专家、企业负责人围绕绿色
低碳转型、发展新质生产力等作
主旨演讲。

民建中央、民建各省级组织
负责同志和会员企业家代表，中
华思源工程基金会有关负责同
志，中共山东省委统战部有关负
责同志，市直有关部门、各县区主
要负责同志等参加会议。

2024中国(菏泽)非公经济前沿圆桌会议举行
张伦：真诚期望各位嘉宾在菏泽多走一走、多看一看，了解菏泽、选择菏泽

菏泽市应急管理局到牡丹区

开展专家指导服务活动
周千清 菏泽报道

近日，山东省菏泽市应急
管理局组织专家到牡丹区开展
工贸行业有限空间作业专家指
导服务活动，本次活动旨在为
工贸企业的有限空间作业提供
专业指导和深入服务。

本次活动将持续一周，重
点围绕造纸、印染等存在典型
有限空间作业场所的企业进
行，专家凭借丰富的经验和专
业知识，向企业安全负责人详
细讲解了有限空间作业的安全
要点、操作规范以及风险防范
措施等重要内容。通过实际案
例分析，让企业对有限空间作

业的潜在风险有了更深刻的认
识。

在指导服务过程中，专家
深入企业生产一线，对企业现
有的有限空间作业流程进行
全面评估。针对发现的问题和
不足，及时给予针对性的建议
和改进措施，帮助企业完善作
业管理体系，提升安全保障水
平。

企业安全管理人员积极参
与互动，就日常工作中遇到的
难题向专家请教，专家一一耐
心解答。此次活动不仅提高了
企业对有限空间作业安全的重
视程度，更增强了企业的安全
管理能力。

惠企利企有妙招

菏泽市公共资源交易中心
推广信用电子保函服务

李潇 菏泽报道
通讯员 霍青华 赵光鹏

菏泽市公共资源交易中心
聚焦招标投标营商环境优化提
升，以深化公共资源交易平台
整合共享为主基调，大力推行
电子保函作为信用服务工具，
在工程建设招标投标领域替代
现金形式的投标保证金，进一
步降低交易成本，提高交易效
率，普惠便利市场主体。

搭建平台实现保函智能
化。依托菏泽市公共资源电子
交易平台优势，将电子保函系
统建设纳入全市公共资源交易
系统完善提升的整体布局，广
泛应用于工程建设项目和政府
采购项目，充分发挥保函在公
共资源交易领域应用优势，克
服纸质保函办理繁琐、存在泄
密风险等弊端，实现在不同公
共资源领域为投标企业缓解资
金压力、降低交易成本，切实减
轻企业负担、提高交易效率。

简化流程实现保函电子化。
作为电子化交易的重要闭环系
统，电子保函系统为企业提供了
从申请、核准、支付、开具到使用

的全流程电子化服务，投标企业
无需多次往返金融机构与交易
平台，线上平台查询电子保函的
办理进度及保函的有效状态，切
实提升了企业客户的获得感、体
验感和满意度。

降低费率实现交易惠民
化。进一步降低担保保函费率。
电子保函系统对依法设立的出
函机构实行免费信用承诺入
驻。同时，在省市优化营商环境
政策宣贯下，各出函机构在科
学风险定价的基础上，将保险
保函费率从平均5‰降低到2‰
以下，进一步降低了市场主体
的交易成本。自上电子保函系
统以来，全市开具电子保险保
函产生1235笔，释放企业流动
性20907余万元，实现了用保险
保函“小支点”，撬动营商“大环
境”。

下一步，市公共资源交易
中心将积极推进投标电子保函
业务，普惠便利市场主体，保障
招标人相关权益，提高工程建
设项目参与效率，着力打通公
共资源交易全流程电子化“最
后一公里”，提升全市公共资源
交易服务水平。
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张虹 菏泽报道
通讯员 陈颖 王萧航

为深化“高效办成一件事”改
革落地见效，深入推动政务服务
提质增效，提升群众和企业办事
满意度，近日，鄄城县政府办公室
和行政审批服务局联合组织召开

“高效办成一件事”系统业务培训
会，全县“高效办成一件事”牵头
部门和责任部门业务骨干参加了
本次培训。

培训会分为两个阶段，首
先，审批局工作人员通过现场演
示教学的模式，就鄄城县100个

“高效办成一件事”精品事项服
务指南编辑、要素排查、系统自
测等内容进行培训，为全县“高
效办成一件事”改革厘清了脉
络；接着，参会人员进行集中办
公，并建立了工作群，便于联系

交流、探讨解决实施过程中的遇
到困难和问题，确保“高效办成
一件事”改革事项落地、落实、落
细。此次培训会的召开，进一步
提升了政务服务工作人员的业
务能力和服务水平，确保了系统
的高效运行和政务服务的持续
优化。

改革不停步，服务无止境。下

一步，鄄城县行政审批服务局将
从企业和群众视角出发，以深化

“高效办成一件事”作为优化政务
服务、提升行政效能的重要抓手，
改革创新、大胆探索，不断提高政
务服务标准化、规范化、便利化、
智慧化水平，最大限度便民利企，
全力推动鄄城县经济社会高质量
发展。

鄄城县召开

“高效办成一件事”系统业务培训会
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